
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 工藤忠男 銚子の人口減少について ・銚子市の人口減少の現状について

・人口減少対策について

ジオパークについて ・次期認定に向けた取り組みについて

2 地下誠幸 名勝及び天然記念物屏風ケ ・指定区域及び指定管理団体について

浦について ・保存管理計画等の策定について

・観光資源としての活用について

土砂災害予防対策について ・大規模盛り土造成地について

・土砂災害警戒区域について

・急傾斜崩壊対策について

市立幼稚園の今後について ・園児数の推移について

・今後の市立幼稚園のあり方について

3 加瀬庫藏 市財政の現状と収支見通し ・平成28年度決算について

について ・今後の収支見通しについて

国保事業特別会計について ・現状の認識について

・今後の対策について

各種選挙における投票率向 ・期日前投票所の増設について

上について

4 宮内和宏 地域再生について ・銚子の基幹産業について

・まちの魅力と観光について

地域の環境整備について ・市営住宅とその周辺について

・白石ダムの用途廃止後について

消防行政と地域医療につい ・消防職員の採用について

て ・地域医療連携の現状について

5 石上友寛 子育て支援について ・子育て世代包括支援センターの設置に向けての協

　議の進捗について

・インフルエンザ予防接種助成の周知について

・子育て支援に関する情報発信と市民ニーズに応え

　る今後の取り組みについて

洋上風力発電事業について ・長崎県五島市への視察の詳細について

・漁業や自然と共生する洋上風力発電事業を進める

　ための合意形成や信頼関係の構築について

稼げる地域づくりについて ・地方創生推進交付金約１億1,400万円を活用して

　推進中のヘルスツーリズム事業の進捗について

・同じく地方創生推進交付金約１億1,400万円を活

　用して進める観光ＤＭＯ構築事業について

・地域内基幹産業の活性化について

6 笠原幸子 健康で安心して暮らせる施 ・市民に寄り添う福祉の充実について

策の充実について ・市民本位の国民健康保険事業について

健やかに学べる教育環境の ・中学校の統廃合について

充実について ・学校給食について

・平和教育の充実について

（木）
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発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

7 大野正義 安心・安全な町づくりにつ ・人口減少問題について

いて ・おもいやりの応対について

教育の施策について ・中学校再編について

地域の活性化について ・銚子スポーツタウンについて

・ふるさと納税について

・映画「トモシビ」ロケ地ツアーについて

8 広野恭代 市長の政治姿勢について ・銚子市立病院について

・子育て支援について

・ＡＥＤについて

9 池田健一 銚子市の水産業について ・水産業の現在抱える問題点について

銚子市の観光業について ・現在の観光施策について

・銚子市内の観光事業について

・今後の観光施策について

10 加瀬栄子 市長の政治姿勢について ・防災について

・認知症対策について

・小児救急について

11 田中　努 安心・安全で住みよいまち ・防災・減災対策について

づくりについて ・ごみ・残土の処分について

・銚子駅改修工事について

開かれた市政運営について ・周知・広報について

・情報開示について

・市の出資法人に対する管理・監督について

市民にやさしいまちづくり ・就学援助について

について ・滞納者対策について

12 尾辻　廣 市長の政治姿勢について ・漁業、自然と共生する洋上風力発電について

・防災について

・高齢者福祉について

地域の活性化について ・実践型地域雇用創造事業について

・観光ＤＭＯ構築事業について

教育行政について ・青少年文化会館の今後について

・就学支援シート紛失について

・いじめ、体罰、自殺問題の対策について

（金）

９/14
（木）

９/15


